

Ulises Rosales del Toro recibió al Canciller de Gabón



La Habana, 6 may (RHC-Granma) El vicepresidente del Consejo de Ministros, Ulises Rosales del Toro, recibió al ministro de Estado, ministro de Asuntos Exteriores, de la Francofonía y de la Integración Regional, Pacôme Moubélet Boubeya, quien realiza una visita oficial a Cuba.

En un ambiente de cordialidad, conversaron sobre la marcha favorable de las relaciones bilaterales y expresaron la voluntad mutua de ampliar los vínculos de amistad y cooperación existentes entre los dos países. Asimismo, intercambiaron sobre temas de actualidad internacional.

Acompañaron al distinguido visitante Jean Clau-de Moussounda, embajador de la República Gabonesa en Cuba; Eric Augustin Baye, director general del Centro Hospitalario Universitario de Libreville, y Auguste Bivigou, director general de la Agencia Nacional de Becas de Gabón.

Por la parte cubana participaron Ángel Villa Hernández, director de África Subsahariana, y otros funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129101-ulises-rosales-del-toro-recibio-al-canciller-de-gabon>



Radio Habana Cuba